

Erfolg auf Sand: TSV Meerdorf siegt

Vergangenen Samstag hat unser Volleyballteam Stärke bewiesen! Beim Beachvolleyballturnier der Junggesellschaft Zweidorf konnten sie sich gegen starke Konkurrenz durchsetzen und den heiß begehrten Pokal mit nach Hause nehmen. Nach der Niederlage in Wipshausen war eines klar: Dieses Mal wollten sie es besser machen und mit einem Sieg aus dem Turnier hervorgehen. Mit dieser Motivation und einem Team aus neun engagierten Spieler*innen gingen sie an den Start. Schon die Gruppenbekanntgabe machte deutlich, dass dies kein leichtes Unterfangen werden würde. Bei 21 gemeldeten Mannschaften und einem ungewohnten Spielmodus von 2 x 4 Minuten statt bis zum 21. Punkt, war höchste Konzentration gefragt.



Der Turnieraufakt war entscheidend: In einem packenden ersten Spiel gegen die Vorjahressieger, die JG Edemissen, setzten sie sich knapp mit 16:15 durch. Im zweiten Spiel mussten sie jedoch eine schmerzliche 10:18-Niederlage gegen den TSV Denstorf hinnehmen. Doch das Team ließ sich davon nicht aus der Ruhe bringen. Die Motivation blieb ungebrochen, und in den folgenden Partien fuhren sie beeindruckende Siege ein, darunter ein 16:13 gegen die Thekensportler und ein starkes 20:7 gegen die JGZ Mädels. Lediglich gegen GW Vallstedt mussten sie sich mit 15:19 geschlagen geben.



Dank dieser Erfolge zogen sie ins Viertelfinale ein, wo sie die JGZ Jungs mit einem klaren 19:4 besiegten. Im Halbfinale trafen sie erneut auf den GW Vallstedt, den sie dieses Mal mit einem deutlichen 22:6 besiegten und so ins Finale einzogen. Das Finale entwickelte sich zum spannenden Derby gegen die JG Dutenstedt. In einem wahren Herzschlagfinale, das über die reguläre Spielzeit hinaus drei Verlängerungen benötigte, setzte sich der TSV Meerdorf schließlich nach 26 Minuten Spielzeit (exklusive Trinkpause) mit 50:39 durch. Die Freude kannte keine Grenzen, als das gesamte Team zusammen mit der zweiten Meerdorfer Mannschaft, der Junggesellschaft Meerdorf, das Spielfeld stürmte. Der Jubel war unbeschreiblich!

Das Trainerteam, bestehend aus Luis Blickwede und Hanna Marie Ullmann, zeigte sich sichtlich gerührt. Luis erklärte nach dem Spiel: „Es war ein harter Weg, aber wir haben als Team zusammengehalten und es bis ganz nach oben geschafft. Den Pokal in den Händen zu halten, zeigt, was wir gemeinsam erreichen können. Einfach nur stark und stolz auf unser Team! Auch die anderen Mitspieler unserer Mittwochsgruppe konnten in den Spielen der JG Meerdorf überzeugen und ihr Können unter Beweis stellen. Klasse!“ Auch Hanna konnte ihren Stolz kaum verbergen: „Ich bin mehr als stolz auf das, was wir heute erreicht haben! Die Bemühungen der letzten Monate tragen endlich Früchte, und ein weiteres Ziel wurde erreicht. Natürlich sind wir mit dem Wunsch zu gewinnen gestartet, aber den Pokal nach so starken Gegnern mit nach Hause zu nehmen, ist einfach unglaublich!“ Mit diesem fantastischen Turniersieg hat das Team eindrucksvoll bewiesen, was es gemeinsam erreichen kann.



Wir sind stolz auf ihre Leistung und freuen uns, diesen Erfolg mit allen Mitgliedern und Fans des TSV Meerdorf zu feiern.



Stay up to date

Whatsapp-Channel: TSV Meerdorf e.V.

